



Balance se tráfico

El Aeropuerto de Jerez cerró marzo con una subida del 3% en la cifra de pasajeros

- Los viajeros sumaron 61.932 y la cifra de vuelos superó los 4.000
- El crecimiento obedeció al dinamismo del tráfico internacional, que avanzó a un ritmo de casi el 14%
- Durante el primer trimestre, se contabilizaron 140.410 viajeros

12 de abril de 2024

El Aeropuerto de Jerez cerró marzo con 61.932 pasajeros y un crecimiento del 2,8% respecto a la misma fecha de 2023. Este balance, que arroja una media diaria de 1.997 viajeros en las instalaciones, obedeció al importante dinamismo que mantuvo el tráfico foráneo.

El grueso de los usuarios contabilizados se movió en vuelos comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 61.104. De ellos, 43.227 viajaron desde o hacia alguna ciudad española, mientras que 17.877 optaron por conexiones con el extranjero.

Respecto al tráfico internacional, que repuntó un 13,8%, los mercados que mayor demanda movieron en términos absolutos fueron Alemania (14.920) y Dinamarca (1.762), seguidos, a cierta distancia, de Islandia (492), Reino Unido (291), Bélgica (199) y Luxemburgo (166).

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Jerez atendió durante el mes pasado 4.019 vuelos, de los que 593 fueron comerciales (+9%).

Datos acumulados

En términos acumulados, la cifra de pasajeros entre enero y marzo alcanzó los 140.410, una cifra similar a la registrada durante el mismo periodo de 2023, mientras que las operaciones ascendieron a 10.996 (de las que 1.532 fueron comerciales).

El grueso de los viajeros se movió en conexiones comerciales, con 138.180 usuarios. De ellos, 113.628 volaron en territorio nacional y 24.552 lo hicieron con destino u origen en el extranjero.